



Justa, la multa impuesta a Iberdrola, dice López Obrador

● El consorcio español hizo mal uso de sus concesiones, expone en gira por Sinaloa

AMLO: justa, la multa a Iberdrola; no somos tierra de conquista

DE LA REDACCIÓN
MAZATLÁN, SIN.

La multa de 9 mil 145 millones de pesos que la Comisión Reguladora de Energía (CRE) impuso a la empresa Iberdrola "es justa", ya que el consorcio español ha hecho mal uso de sus concesiones, al vender electricidad de forma ilegal a través de la figura de autoabasto, consideró el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Entrevistado antes de iniciar su recorrido por Presa Pica-chos y en respuesta a pregunta expresa sobre esa multa récord a la trasnacional eléctrica, el Ejecutivo federal comentó que no tenía conocimiento de esa sanción, porque la CRE es un organismo autónomo y "no es mi fuerte la venganza".

—¿Pero es justo?

—Sí, es justo, ya que México no es tierra de conquista.